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Allegato alla Deliberazione n. 4 del 11/02/2014   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Provincia di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE  

Seduta del  11/02/2014  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N. 4  DEL 11/02/2014, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Rinnovo della convenzione con i Comuni afferenti all’ambito 
territoriale dell’ASL 4 “Chiavarese” per l’utilizzo ed il 
funzionamento di strutture ed infrastrutture ospedaliere 
riservate all’espletamento delle funzioni obitoriali e di 
deposito di osservazione salme. 
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PUNTO N. 4 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  RINNOVO DELLA 

CONVENZIONE CON I COMUNI AFFERENTI L’AMBITO 

TERRITORIALE A.S.L. 4 CHIAVARESE PER L’UTILIZZO DEL  

FUNZIONAMENTO DI STRUTTURE E INFRASTRUTTURE 

OSPEDALIERE RISERVATE ALL’ESPLEETAMENTO DELLE 

FUNZIONI EDITORIALI E DI DEPOSITO DI OSSERVAZIONI S ALME.   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

Nel 2004 già si era provveduto a stipulare un’apposita convenzione che 

ovviamente è scaduta, quindi va rinnovata per 3 anni e riguarda l’utilizzo 

dell’obitorio e del periodo di osservazione delle salme in caso di morte 

accidentale o sono necessarie poi autopsie e quant’altro, per legge i 

comuni dovrebbero avere loro un obitorio e ovviamente si è ritenuto, 

l’assemblea dei sindaci dell’A.S.L., aveva ritenuto utile l’utilizzo 

dell’obitorio presente nei singoli ospedali, previa un’apposita convenzione 

dove c’è quindi un riparto delle spese in base alla popolazione residente 

che di fatto, a calcoli fatti viene a costare qualcosa meno rispetto 

dovessimo pagare per ogni eccesso di competenza nostra.   

Quest’anno mi pare per il 2014 sono previsti 4900 spiccioli di spese 

ovviamente la convenzione ha validità triennale, quindi ogni anno in 

bilancio si dovrà inserire la spesa e credo che tutto sommato questa sia 

una soluzione ottimale, per quanto riguarda non solo il Comune di 

Lavagna ma tutti i comuni che questo servizio venga effettuato all’interno 

dell’A.S.L., quindi si tratta di un rinnovo per 3 anni della convenzione 

quadriennale che avevamo approvato in Consiglio Comunale nel 2009.   

Ci sono interventi? No, pongo in votazione.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Esito della votazione: presenti n. 19 (assenti i Consiglieri Mondello e 

Nucera), votanti n. 19,  favorevoli n. 19. Il Consiglio Comunale approva 

all’unanimità.   

Pongo in votazione l’immediata esecutività.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   
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Esito della votazione: presenti n. 19 (assenti i Consiglieri Mondello e 

Nucera), votanti n. 19,  favorevoli n. 19.  Il Consiglio Comunale approva 

all’unanimità.   

 


